

Konformitätserklärung - REACH

Declaration of Conformity - REACH



Der Hersteller:

The manufacturer:

Tinkerforge GmbH
Helleforthstraße 22-28
33758 Schloß Holte-Stukenbrock

erklärt hiermit, dass:

hereby confirms that:

Produkte die von der Tinkerforge GmbH hergestellt werden sind darauf ausgelegt REACH-Bedingungen zu erfüllen. Dieses Dokument zertifiziert dass keine Produkte die von Tinkerforge hergestellt werden besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) enthalten, wie von der European Chemicals Agency (ECHA) aufgelistet, gemäß:

Products made by Tinkerforge GmbH are designed to meet the REACH requirements. This document certifies that no part made by Tinkerforge contains Substances of Very High Concern (SVHC) as listed by the European Chemicals Agency (ECHA), under:

Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) in der jeweils geltenden Fassung, einschließlich der aktuellen Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC)

Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH), as amended, including the current Candidate List of Substances of Very High Concern (SVHC)

Um den REACH-Status der Produkte zu bestimmen, verlässt die Tinkerforge GmbH sich auf Konformitätserklärungen die von Lieferanten und deren Zulieferern zur Verfügung gestellt werden.

To determine the REACH status of its products, Tinkerforge GmbH relies on conformity statements that are provided by suppliers and their subcontractors.

Schloß Holte-Stukenbrock, 11. August 2026

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Nordmeyer', written over a horizontal line.

Bastian Nordmeyer (Geschäftsführer)

Bastian Nordmeyer (CEO)

Tinkerforge GmbH
Helleforthstraße 22-28
33758 Schloß Holte-Stukenbrock
Germany
info@tinkerforge.com

Umsatzsteuer (VAT Nr): DE276514068
Handelsregister Amtsgericht Bielefeld
HRB 40300
WEEE-Reg.-Nr.: DE 53246002

Geschäftsführer:
Bastian Nordmeyer
Olaf Lüke